



Diputado del MC se va a 'La Chingada' para acusar a Noroña con AMLO por no oponerse a reforma salarial

El legislador realizó incluso el viaje hasta el sur del país, al rancho del ex presidente con curioso nombre, para contactarlo

Por Mariana Campos

13 Jul, 2025 03:15 p.m.



El diputado federal de **Movimiento Ciudadano (MC)**, **Pablo Vázquez Ahued**, causó revuelo en redes sociales luego de que se hizo viral el inusual viaje político que realizó hasta la ranchería de **Palenque, Chiapas**, específicamente a '**La Chingada**', residencia del expresidente **Andrés Manuel López Obrador (AMLO)**, con el objetivo de entregarle personalmente una carta en la que denuncia el estancamiento de una reforma constitucional que busca aumentar los salarios de miles de trabajadores del sector público.

Según el legislador, la reforma fue **promovida originalmente por el propio López Obrador** y tiene como propósito garantizar un incremento salarial para más de **300 mil trabajadores del sector salud, seguridad y educación**, entre los que se incluyen maestros, médicos, enfermeros, policías, elementos del Ejército y la Guardia Nacional. Vázquez Ahued afirmó que la reforma fue **aprobada por unanimidad en el Congreso de la Unión en octubre de 2024** y también por los congresos estatales, sin embargo, su implementación ha sido detenida en el Senado de la República.

En su carta dirigida a López Obrador, el diputado de MC **señala directamente al presidente del Senado, Gerardo Fernández Noroña**, así como a otros legisladores de Morena, por presuntamente frenar la promulgación de la reforma. Afirmó que, a pesar de que se han cumplido todos los requisitos legales y constitucionales, **Noroña no ha emitido la declaratoria necesaria para que la reforma entre en vigor**, lo que ha provocado que quede suspendida en un limbo burocrático.

[Diputado del MC se va a 'La Chingada' para acusar a Noroña con AMLO por no oponerse a reforma salarial - Infobae](#)